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LA RUOTA GIRA 
Come ogni anno a luglio, la ruota inizia un nuovo giro e il Rotary rinnova il sogno, 
concepito dal cuore e dalla mente del fondatore Paul Harris nel 1905. La parola stessa 
“Rotary” significa “rotazione”: le prime riunioni rotariane avvenivano a rotazione 
nelle case dei soci. 
Si succedono i Presidenti, i Consiglieri, i membri delle commissioni: ognuno mette 
a disposizione del Club la sua esperienza, la sua professionalità, la sua cultura, un 
po’ del proprio tempo libero per poi cedere il testimone ad altri che daranno il meglio 
di sé per un anno, e alla fine rientrare nei ranghi di semplici soci. 
Così anche nel nostro Club la ruota ha girato ed è passata nelle mani del nuovo 
Presidente Onofrio Manno, che nella serata di insediamento ha delineato le idee e 
gli argomenti tematici sui quali si baseranno i programmi che intende perseguire in 
questa annata rotariana, alla riuscita dei quali auspica il contributo di tutti. 
Per la realizzazione degli obiettivi delineati il Presidente si avvarrà della 
collaborazione dei componenti del Consiglio e delle commissioni i cui nominativi 
ed i corrispondenti incarichi sono riportati nell’organigramma di pag. 8. 
Anche la conduzione del Bollettino è passata di mano e l’attuale estensore cercherà, 
nel limite del possibile, di non sminuire la qualità del foglio e di rispettarne una 
assidua periodicità. Avrebbe anche intenzione di diventare voce dei soci, per cui si 
sollecitano commenti, osservazioni, critiche, approvazioni sul bollettino, sulla 
conduzione del Club, su argomenti rotariani o non. 
Su questo numero del bollettino riportiamo le lettere mensili del Presidente 
Internazionale e del Governatore Distrettuale, che invitano a considerazioni molto 
interessanti. 
Il Presidente Ian H.S. Riseley sottolinea il significato del suo logo Il Rotary fa la 
differenza affermando: “Che tipo di differenza i club e i singoli Rotariani fanno 
attraverso il loro servizio sarà sempre la loro decisione. Come organizzazione, 
siamo guidati da tre priorità strategiche, stabilite dal nostro Consiglio centrale nel 
piano strategico: sostenere e rafforzare i nostri club, focus e incremento della nostra 
azione umanitaria e migliorare l'immagine pubblica e la consapevolezza del 
Rotary”. 
Il Governatore Maurizio Marcialis  raccomanda; “Sono sicuro che tutti saprete 
muovervi per fare gioco di squadra, è necessario che ci sia il coinvolgimento e la 
partecipazione attiva di tutti i soci alle nostre attività di servizio ed ai nostri progetti. 
Solo partecipando possiamo comprendere il ruolo ed il valore del nostro sodalizio”. 
Con questo numero il bollettino va in ferie fino a settembre e non possiamo quindi 
fare a meno di augurare a tutti il più affettuoso “Buone Vacanze!” e arrivederci 
all’Hotel Savoia il 13 Settembre. 
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“RELAZIONE PROGRAMMATICA DEL PRESIDENTE ONOFRIO 

MANNO” 

 

      Riunione del .................................................................... 05/07/2017 

        Sede: .................................................................................. Savoia Hotel   

        Presidente ................................................................... Onofrio Manno 

 

Soci ordinari: 27 
Ospiti: 12  

Percentuale Presenze: 46.00 % 
 
 

La prima riunione del nuovo anno rotariano si è tenuta nella splendida cornice a bordo piscina 

dell’Hotel Savoia, cornice che a causa del maltempo non era stato possibile utilizzare per la 

precedente riunione del passaggio delle consegne. Il Presidente Manno, insignito del collare del 

Club, dopo gli onori alle bandiere ed il saluto agli ospiti ha dato lettura del messaggio del Past 

Governor Castagnoli, assente per problemi di famiglia, che rivolgeva auguri e saluti alla nuova 

direzione del Club. Dopo la cena il Presidente ha dato lettura della sua relazione programmatica, il 

cui testo riportiamo integralmente, ascoltata da tutti con estrema attenzione e infine salutata da un 

lungo e convinto appaluso. 

 

 

“Care amiche, cari amici 

Desidero in primo luogo ringraziarvi per il grande onore che mi avete fatto chiamandomi a ricoprire 

la carica di presidente di questo CLUB, e per la fiducia che avete voluto accordarmi, attribuendomi 

questo incarico. 

Vi assicuro che mi impegnerò, assieme agli amici del Consiglio, perché possiate continuare anche 

domani e nei prossimi mesi a confermarmi e confermarci la vostra amicizia e la fiducia accordata. 
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Desidero quindi ringraziare davvero di cuore il past 

president Piero Guernelli, per il quale chiedo un 

caloroso applauso, per l’impegno e la passione che 

ha messo nell’adempiere all’incarico nell’annata 

appena conclusa, caratterizzata da un’accorta 

gestione e grande attenzione ai soci. 

Fatti questi doverosi ringraziamenti vi prenderò un 

po’ di tempo per presentare le linee guida del 

programma 2017-2018 al quale oggi diamo 

ufficialmente l’avvio. 

Il Presidente del Rotary International, Ian H.S. Riseley, ha presentato il tema presidenziale per il 2017-

2018 con il motto: Il Rotary fa la differenza e lo ha spiegato efficacemente affermando: “Se qualcuno 

mi chiedesse di sradicare la polio, le mie capacità di lavorare in tal senso sarebbero alquanto limitate.  

Ma quando ti unisci a 1,2 milioni di persone che condividono il tuo stesso obiettivo e ci sono persone 

come Bill e Melinda Gates che contribuiscono allo scopo, l’opportunità di riuscita è pressochè 

garantita”. 

 

Pertanto per attuare il messaggio di questa 

annata ritengo che in primo luogo dobbiamo 

riscoprire il significato e restituire centralità nella 

nostra azione al motto del ROTARY “Servire al di 

sopra di ogni interesse personale”, riscoprendo le 

motivazioni vere che hanno portato e continuano 

a farci stare assieme in amicizia. Vogliamo che 

questa amicizia sia operosa di iniziative, di attività 

benefiche e di azioni di servizio alla comunità 

locale ed internazionale. 

Vi comunico pertanto, che è stato approvato dal distretto il progetto CASE DI STRADA insieme al 

gruppo felsineo, la linea guida è quella di fare dei service insieme per meglio raggiungere gli obiettivi; 

e anche se non previsto il motto dell’anno è:  

“TUTTI PER UNO – UNO PER TUTTI” 

Cioè la richiesta ad ognuno di voi di partecipare con idee suggerimenti ed anche relatori su argomenti 

di attività che coinvolgono la nostra città ed il nostro ambiente di vita 
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Organizzeremo quindi incontri con personaggi di 

varia estrazione ed espressione dei campi più 

diversi  (non politici comunque) ai quali 

chiederemo di esporre strategie, progetti ed anche 

semplici opinioni, personali o rappresentative del 

pensiero dell’istituzione, della categoria o dei 

mondi che esprimono,  con attinenza alla realtà.  

Chiederemo a tutti, anche amici soci esperti della 

materia, che dopo l’intervento della personalità 

invitata si prestino a fare da contrasto con il relatore in modo da stimolare ancora più la riflessione e 

vivacizzare l’incontro. 

In terzo luogo vogliamo riscoprire il valore dell’amicizia, che non qualificherei con rotariana perché 

parrebbe riduttivo, ed il piacere di stare assieme in modo operoso, qual è poi il vero scopo del Rotary. 

 Vi proponiamo dunque di trascorrere assieme un’annata che, in continuità con quella appena 

conclusa, sia particolarmente attenta alle spese, specie quelle destinate alle conviviali anche per 

risparmiare e poter dunque far fronte ai service che ci siamo impegnati ad attuare e, pur nel rispetto 

degli standard rotariani, ci piacerebbe introdurre anche elementi di maggiore informalità, per 

approfondire conoscenze e consolidare amicizie. 

Pertanto: 

Faremo qualche classica cena in meno  

Vi proponiamo poi alcune serate nelle quali, al posto 

della tradizionale conviviale con cena o buffet in 

sede, introdurre la formula più snella 

dell’apericena, con orario compreso tra le 19 e 

massimo 21,30, personalmente penso che qualche 

cena in meno e qualche occasione in più di stare 

assieme in amicizia faccia bene a noi e 

all’associazione e contemporaneamente ci metta in 

condizione di avere qualche risorsa in più da 

destinare ad iniziative benefiche o di servizio. 

 

Le nuove direttive rotariane suggeriscono di ridurre le conviviali, personalmente sono contrario 

perché si rischia di non vedersi. 

Affronteremo questo problema strada facendo con l’aiuto del tesoriere e del prefetto in base alla 

disponibilità e ai costi. 
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E’ chiaro che quest’anno dovremo contenere le spese ed anche se non siamo particolarmente ferrati, 

provare a cercare altrove i fondi per le iniziative di sevizio SERVICE. 

Con l’amico Zanardi, poi cercheremo per tempo di riprogrammare un progetto di servizio valido, tale 

da poter usufruire delle sovvenzioni distrettuali  

NUOVA SQUADRA, è composta da persone, da tempo “collaudate” e quindi il loro contributo è 

particolarmente significativo. 

Vice presidente:   Andrea Tarazzi  

Tesoriere:    Angelo Castelli 

Segretario:    Mauro Magagnoli    

Prefetto:    Marco Scorzoni  

Consiglieri:    Giovanni Donati  

Valter Fabbri 

Istruttore:     Giovanni Bottonelli  

 

ROTARACT          

Sempre secondo le nuove direttive cercheremo di affiancare ed essere affiancati dai ragazzi del 

ROTARACT, che sono il nostro futuro e quale migliore 

serbatoio dove attingere soci, già collaudati in 

esperienze di servizio e soprattutto con possibilità di 

conoscerli strada facendo  

A tale proposito per il prossimo RYLA, e spero anche 

per i futuri, mandare un ragazzo del ROTARACT per 

farli crescere ancora di più nella capacità di leader  

Come da precedente riunione del consiglio, li 

ospiteremo a rotazione nelle nostre conviviali, non 

ghettizzandoli ma inserendoli con i nostri soci. 

Infine abbiamo organizzato una gita di 3 giorni 

ven/sab/dom 13/14/15 ottobre a Trieste, 

valutando varie possibilità anche uscite di un solo 

giorno. Avremo la visita del Governatore il 25 

Ottobre, dal quale attendiamo suggerimenti e 

proposte. 

Lo sviluppo dell’effettivo è responsabilità di 

ciascuno di noi e ci impegneremo per rimpiazzare 
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alcune defezioni registrate recentemente per motivi più che giustificabili 

Ce n’è abbastanza insomma per avere davanti un’annata certo impegnativa per me e per i colleghi del 

Consiglio, ma spero interessante per tutti i soci e 

l’interesse, se ci sarà, lo riscontreremo dalla partecipazione o, spero di no, dalle assenze.  Allo stesso 

tempo ci daremo da fare, e chiedo uno sforzo analogo a tutti, per consolidare l’effettivo ed avvicinare 

al Rotary ed al nostro Club forze giovani che possano dare nuovo vigore ed apportare nuove idee alla 

nostra compagine ed all’azione rotariana  

Vi chiedo scusa fin da ora per le mancanze di vario genere, da parte mia che sicuramente vi saranno 

(ad esempio non sono mai stato particolarmente attento ed ossequioso per i formalismi e temo che 

non cambierò a questa età), ma vi assicuro che ce la metterò tutta e ce la metteremo tutta per 

trascorrere assieme una annata rotariana operosa e piacevole  

Grazie e formulo l’augurio a tutti di una buona ed operosa annata rotariana “ 

 

Dopo la relazione il Presidente ha dato la parola a Giovanni Donati che ha illustrato il programma 

della  gita sociale a Trieste accompagnati dal socio Meineri; per una tempestiva organizzazione 

sollecita la prenotazione degli interessai, già da ora. Successivamente ha invitato il Past President 
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Guernelli a consegnare ed appuntare il distintivo di PHF alla socia Marzia Capuccini, che non era 

presente alla precedente riunione, per la fattiva e proficua attività svolta a favore del Club. 

 

Con il tradizionale suono della campana il Presidente chiude la riunione augurando buone vacanze 

e buon Rotary. 
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ORGANIGRAMMA DEL CLUB 2017-2018 

CONSIGLIO DIRETTIVO 

PRESIDENTE     Onofrio Manno 
 
VICEPRESIDENTE     Andrea Tarlazzi 
PAST PRESIDENT     Pier Leandro Guernelli  
PRESIDENTE ELETTO    Gian Paolo Zanardi 
SEGRETARIO     Mauro Magagnoli 
TESORIERE     Angelo Castelli 
PREFETTO     Marco Scorzoni 
CONSIGLIERI     Valter Fabbri 
     Giovanni Donati 
ISTRUTTORE     Giovanni Bottonelli 

 

COMMISSIONI 
 

EFFETTIVO:      Marzia Capuccini - Presidente 
     Pier Leandro Guernelli 
     Luca Guerra 
 
AMMINISTRAZIONE DEL CLUB:   Mauro Magagnoli - Presidente 

Angelo Castelli 
Marco Scorzoni 

 
IMMAGINE PUBBLICA     Valter Fabbri –Presidente 

Renata Ortolani 
Giuseppe Di Mauro 

 
FONDAZIONE ROTARY:     Giovanni Donati - Presidente 

Alessandro Golova Nevsky 
Giorgio Prandi 
Gian Paolo Zanardi 

 
PROGETTI:     Claudio Pasini - Presidente 

Alberto Corlaita 
Luca Travaglini 
Michael Sergenton Estevez 

 
STATUTO E REGOLAMENTO:    Giovanni Bottonelli - Presidente 

Enrico Fava 
Fabio Corazza 
Gian Paolo Zanardi 

 
ROTARACT     Marco Scorzoni - Presidente 

Luca Previati 
Giuseppe Verrina 
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GITA DEL CLUB 
 
 

GITA PER I SOCI DEL ROTARY CLUB BOLOGNA NORD A TRIESTE 
13-14-15 OTTOBRE  2017 

 
 
 
 

 
 

PROGRAMMA: 
 
Venerdì 13 ottobre 
Partenza ore 9 da Piazzale Cardinal Giacomo Lercaro con Bus SACA 
Ore 13 - spuntino in ristorante da definire. 
Ore 15 - arrivo al Castello di Duino dove ci aspetta l'amico Giuseppe Meineri.  Visita al Castello. 
Ore 17,30 - arrivo al Grand Hotel Duchi  D'Aosta  a Trieste. 
Ore 19,30 - aperitivo in Piazza dell'Unità D'Italia allo storico Caffè degli Specchi. 
Ore 20,30 - cena in ristorante della tradizione Triestina. 
 
Sabato 14 ottobre 
Colazione abbondante. 
Ore10 - visita al Museo d'Arte Revoltella. 
Alternative: Museo delle Ferrovie di Trieste Campo Marzio per chi è interessato ai treni, 
Museo Civico della Guerra Diego De Henriquez per chi è appassionato di storia, 
Museo Civico del Mare per chi è interessato alla storia della navigazione. 
Ore 13 - spuntino da Eataly affacciato sul mare, inaugurato da pochi mesi. 
Ore 16 - visita al Castello di San Giusto, a seguire visita alla Cattedrale di San Giusto. (alle 18,30 si 
celebra la messa prefestiva). 
Visita al centro storico. 
Ore 21 - cena di pesce in ristorante in centro storico. 
  
Domenica 15 ottobre. 
Colazione abbondante. 
Mattinata libera. 
Ore 11,30 - partenza per Cormons visita ad una casa vinicola.  Degustazione vini.   Spuntino. 
Ore 16 - sosta a Colle Sant'Elia -  Parco della Rimembranza -  Sacrario di Redipuglia. 
Ore 17,30 - partenza per Bologna. 
Ore 20 - arrivo a Bologna in Piazzale Cardinal Giacomo Lercaro 
 
 
Premesso che il costo esatto dipende dal numero dei partecipanti si ipotizza provvisoriamente: 
Partecipante in camera matrimoniale                                                         Circa           € 470                               
Partecipante in camera singola                                                                    Circa           € 610 
 
Caparra € 100 a persona.    
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COMUNICAZIONI DAL DISTRETTO 
 
 

LETTERA DEL GOVERNATORE MARCIALIS 
 

Comacchio, 3 luglio 2017 
Carissime amiche ed amici rotariani 

 

Inizia per me un anno di grande impegno come 

governatore del nostro Distretto 2072, ma inizia anche 

per voi soci, perché l’impegno a far bene deve essere di 

tutta la famiglia rotariana. La ruota, o meglio 

l’ingranaggio del Rotary, ha fatto un altro salto e così, 

come ogni anno, la ruota gira e ci troviamo ad iniziare 

una nuova esperienza.  

 

Ringrazio, prima di tutti, Franco Venturi perché 

con la sua cordialità, simpatia e capacità ha saputo 

coinvolgere i club ed i rotariani in modo davvero efficace e con grandi e positivi risultati; come non 

posso dimenticare anche tutti i collaboratori di Franco, dalla Squadra distrettuale a tutti i presidenti 

di commissione ed a tutti i presidenti di club.  

 

Con me entrano in carica anche tanti soci, alcuni riconfermati e numerosi con un nuovo 

compito, penso in particolare ai Presidenti di club, che si trovano ad affrontare questa nuova 

esperienza, a loro consiglio impegno e passione personale e coinvolgimento di tutti i soci, solo così 

si possono ottenere e raggiungere traguardi importanti. Dobbiamo portare avanti e presentare 

all’esterno i nostri valori rotariani dell’amicizia e della solidarietà ma anche della fantasia, come 

ha scritto  il filosofo contemporaneo Umberto Galimberti: “Non ci sono valori? Allora sta a noi 

trovarli. Uscire dall’attesa e usare più attivamente la fantasia”.   Ecco, la fantasia e l’immaginazione 

ci possono venire davvero in aiuto; ma certamente tutti i presidenti faranno il massimo per trovare 

soluzioni nuove ed anche inaspettate per risolvere piccoli e grandi problemi.  

 

Sono sicuro che tutti saprete muovervi per fare gioco di squadra, è necessario che ci sia il 

coinvolgimento e la partecipazione attiva di tutti i soci alle nostre attività di servizio ed ai nostri 

progetti. Solo partecipando possiamo comprendere il ruolo ed il valore del nostro sodalizio.  Io e la 

mia squadra distrettuale, saremo a disposizione  con impegno, presenza e disponibilità per aiutarvi 

a realizzare i programmi ed i service che ci siamo e che vi siete prefissati.   
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Questo è un mese di ferie, è vero, ma i dirigenti devono lavorare, organizzare e programmare 

le attività dei prossimi mesi; non disperdiamoci, se possibile, in mille rivoli. Abbiamo bisogno di 

progetti che affrontino problemi e bisogni veri e concreti delle nostre comunità locali e delle  

 

popolazioni povere del mondo. Forse è meglio mettersi insieme con altri club e collaborare 

per portare a termine Service più importanti e con maggior visibilità. 

  

 Alcune tracce sulle problematiche fondamentali dell’annata le ho presentate all’Assemblea di 

Parma; non posso, però, qui tralasciare di ricordare il problema dell’Effettivo, perché dobbiamo 

fare il possibile per trovare nuovi soci validi e di buon carattere ed il problema dei giovani: anche 

qui occorre che i rotaractiani in uscita siano coinvolti da subito nei club, non possiamo perderli.  

 

Il presidente internazionale Ian Riseley ci raccomanda di fare la differenza; lavoriamo con 

questo obbiettivo e certamente per qualcuno potremo davvero fare la differenza. I nostri Service 

possono portare sollievo a chi soffre o è in difficoltà, possono aiutare i giovani ad inserirsi in un 

mondo diventato molto complesso, ad es. con le borse di studio, con il RYLA o con scambi di studio; 

possiamo aiutare le nostre comunità con interventi sull’ambiente ed il territorio. Lavoriamo sempre 

però in amicizia, collaborazione, disponibilità, tolleranza e rispetto del lavoro e dell’impegno di tutti.  

 

Ricordo che giovedì 27 luglio 2017, presso il Center Gross di Bologna, ci sarà un’importante 

conferenza, organizzata dal presidente della Commissione Distrettuale per le Disabilità Massimo 

Venturelli e dal club di S. Giorgio di Piano, sul problema del “dopo di noi”, una legge che consente 

di aiutare i disabili dopo la scomparsa dei genitori. Avremo due relatori di alto livello, il 

sottosegretario di Stato alla Salute, on. Davide Faraone e l’assessore al Welfare nonché 

vicepresidente della nostra Regione, prof.ssa Elisabetta Gualmini. (N.B. Per i Presidenti: tenete 

libera la data…)  

 

E per concludere: luglio ed agosto sono mesi di ferie, quindi di incontro, amicizia, relax, cene 

con gli amici, ma anche nel club possiamo fare riunioni più “libere”, anche questi sono momenti 

importanti per fare Rotary, perché non possiamo dimenticare che dobbiamo trovare anche 

soddisfazione e gioia nel trovarci insieme e portare avanti comunque i nostri impegni rotariani.  

 

Auguro, quindi, a tutti voi buone ferie e buon Rotary per fare insieme la differenza! 

  

 Un abbraccio    

                                 Maurizio  
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DAL ROTARY INTERNATIONAL 
 

MESSAGGIO DEL PRESIDENTE INTERNAZIONALE 
  

Luglio 2017 

 

Cari amici Rotariani, 

ci sono tante ragioni per affiliarsi al Rotary quanti sono i Rotariani – e 
forse anche più. Ognuno di noi, però è rimasto nel Rotary perché aggiunge 
qualcosa alla nostra vita. Attraverso il Rotary, noi possiamo fare la 
differenza; e più ci facciamo coinvolgere, maggiore diventa la differenza 
che il Rotary fa per ognuno di noi. Il Rotary ci spinge a migliorare come 
persone: diventare ambiziosi in modi che contano, mirare a realizzare 
obiettivi più importanti e incorporare il Servire al di sopra di ogni interesse 
personale nella nostra vita quotidiana. 

Che tipo di differenza i club e i singoli Rotariani fanno attraverso il loro 
servizio sarà sempre la loro decisione. Come organizzazione, siamo 
guidati da tre priorità strategiche, stabilite dal nostro Consiglio centrale nel piano strategico: 
sostenere e rafforzare i nostri club, focus e incremento della nostra azione umanitaria e 
migliorare l'immagine pubblica e la consapevolezza del Rotary. 

Nel prossimo anno, i nostri club avranno il support di una gamma superiore di tool online, incluso 
il sito Rotary.org aggiornato, un processo semplificato di domande di sovvenzioni online della 
Fondazione Rotary, esperienza migliorata in Il mio Rotary e il redesign di Rotary Club Central. 
Mentre cerchiamo di rafforzare i nostri club, due sfide specifiche sono evidenti nel nostro 
effettivo: il bilancio tra i sessi e l'età media. Perché i nostri club rimangano forti, dobbiamo avere 
un effettivo che rifletta le comunità che stiamo servendo e che continui a sviluppare dirigenti 
preparati per le prossime generazioni. 

Per molti anni, c'è stata un'idea centrale nel nostro service: la sostenibilità. L'azione sostenibile 
significa che le nostre opere continueranno ad avere un impatto positivo dopo la conclusione del 
nostro coinvolgimento. Noi non scaviamo pozzi e andiamo via, ma ci assicuriamo che le comunità 
possano fare la manutenzione e riparare questi pozzi. Quando noi costruiamo una clinica, ci 
assicuriamo che la clinica abbia modo di funzionare senza il nostro continuo supporto. E quando 
si tratta della polio, non stiamo lavorando per contenere questa malattia, ma per eradicarla. 

Eradicare la polio è il massimo nel servizio sostenibile. Si tratta di un investimento che produrrà 
non solo un beneficio duraturo ma permanente, su scala globale. Questo è e deve rimanere la 
nostra prima priorità fino a quando non avremo completato l'opera. 

Per 112 anni, il Rotary ha fatto la differenza in più vite, in più modi di quanto potremo mai 
calcolare o sapere. Oggi, ognuno di noi ha una torcia da portare, la cui fiamma è stata accesa 
da Paul Harris, che ci è stata passata da generazione a generazione, perché Il Rotary fa la 
differenza. 

 

Ian H.S. Riseley,  
Presidente 2017-18 
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TORNEO DI GOLF   
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DIMISSIONI DAL CLUB 

 
I Soci Alessandro Ragni e Riccardo Bigi hanno presentato le dimissioni dal Club a 

partire rispettivamente dal 30 giugno e dal 1 luglio 2017 per motivi personali.  

Agli amici che ci lasciano rivolgiamo un caro saluto ed un arrivederci se vorranno 
ritornare ancora al nostro sodalizio. 

 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

TANTI AUGURI DI BUON COMPLEANNO 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Bologna Nord sul web: www.rotarybolognanord.it 

GUIDO RUBBI 19 LUGLIO 

BRUNO ZIOSI 25 LUGLIO 

VALTER FABBRI 28 LUGLIO 

RENATA ORTOLANI 1 AGOSTO 

CLAUDIO  MARCHETTI 2 AGOSTO 

FRANCESCO MARTELLI 12 AGOSTO 

GIUSEPPE CASTAGNOLI 13 AGOSTO 

FABIO CORAZZA 23 AGOSTO 

ALBERTO ROMANO 25 AGOSTO 


